
 
PAUTA DA REUNIÃO MENSAL DA COMISSÃO PERMANENTE DE SAÚDE E 

SEGURIDADE SOCIAL 
 

 Dia 11/03/2019 – às 18 horas 
 
 

____________________________________________________________________________ 
 

 

 - Consta em pauta para esta reunião a apreciação dos dados e conhecimentos 

adquiridos na visita a Santa Casa de Itu (relatório de visita em anexo), diante do exposto ficou 

decidido que a Comissão vai aguardar a manifestação da Santa Casa local até o dia 15 de 

março, para posterior organização da visita de Diagnóstico, é importante ressaltar que os 

nobres vereadores aguardam com expectativa tal possibilidade de aplicação de tal ferramenta 

em nossa Santa Casa, para que o projeto de DIAGNÓSTICO, possa ajudar a nortear a atual 

administração, procurando a melhor solução para o problema da dívida e consequentemente 

recuperar a CND, certificação máxima para habilitar o hospital a receber emendas 

parlamentares, caso não haja manifestação por parte da instituição "Santa Casa de 

misericórdia de Cerquilho", esses nobres vereadores discutiram o assunto novamente na 

próxima reunião ordinária. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

ATA COMISSÃO SAÚDE E SEGURIDADE SOCIAL 

 

Ao décimo primeiro dia do mês de março de dois mil e dezenove, as 18hs, na sala das 

comissões da Câmara Municipal de Cerquilho de São Paulo, reuniram-se os vereadores 

Daniele Peev, Rodrigo Modanez e Soneide Gomes Nunes Pissinatti, componentes da 

comissão permanente de saúde e seguridade social. 

Consta em pauta para esta reunião a apreciação dos dados e conhecimentos adquiridos na 

visita a Santa Casa de Itu (relatório de visita em anexo), diante do exposto ficou decidido que a 

Comissão vai aguardar a manifestação da Santa Casa local até o dia 15 de março, para 

posterior organização da visita de Diagnóstico, é importante ressaltar que os nobres 

vereadores aguardam com expectativa tal possibilidade de aplicação de tal ferramenta em 

nossa Santa Casa, para que o projeto de DIAGNÓSTICO possa ajudar a nortear a atual 

administração, procurando a melhor solução para o problema da dívida e consequentemente 

recuperar a CND, certificação máxima para habilitar o hospital a receber emendas 

parlamentares, caso não haja manifestação por parte da instituição "Santa Casa de 

misericórdia de Cerquilho", esses nobres vereadores discutiram o assunto novamente na 

próxima reunião ordinária. 

O segundo assunto da pauta foi o relatório da Santa Casa de misericórdia de Cerquilho,  mas 

devido a extensão do mesmo (900 páginas) os nobres vereadores, autores do requerimento, 

precisam de mais tempo para análise, mas após duas reuniões com os representantes do 

hospital, achamos pertinente acompanhar, apoiar e ajudar a atual administração. 

Em situação extraordinária foi colocado em pauta a discussão referente ao ofício 22/2019 de 

autoria da presidência da Câmara Municipal, diante da complexidade do assunto, esta 

comissão decide oficiar a Assessoria Jurídica desta casa de leis, para que a mesma emita um 

parecer sobre o caso, desta forma, esses nobres vereadores só se manifestaram após análise 

do parecer jurídico. 

Não havendo mais nada digno de nota, foi encerrada a presente reunião e lavrada a presente 

Ata que, lida e achada conforme vai assinada pelos membros. 

 

Daniele Peev   Rodrigo Modanez   Soneide Nunes Gomes Pissinatti 

Presidente   Relator     Relatora 

 


